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Richtplan Kanton Bern: Richtplananpassungen  '20:  Öffentliche Mitwirkung; Stel-

lungnahme 

Sehr geehrte Frau Regierungsrätin 

Sehr geehrte Damen und Herren 

Der  Gemeinderat dankt Ihnen für  die  Möglichkeit, im Rahmen  der  öffentlichen Mitwir-

kung zum Richtplan Kanton Bern — Richtplananpassungen  '20,  Stellung nehmen zu 

können. 

1. B_01  Verkehrsintensive Vorhaben: Verkehr, Siedlung  und  Umwelt abstimmen 

Es  muss durch  den  Kanton geklärt werden, ob sich das bereits laufende Fahrtencontrol-

ling auf  die 8 000  Fahrten  des  motorisierten Individualverkehrs  (M  IV) des  verkehrsin-

tensiven Vorhabens (ViV) Westside oder auf  die 10 170  Fahrten MIV  des  Standort Bern 

Brünnen Westside bezieht. 

Ergänzend ist anzumerken, dass  die  Kontingente nicht greifen, wenn Fahrten aus ver-

kehrsintensiven Anlagen  in  umliegende Einstellhallen ausserhalb  des  Kontingentsperi-

meters gelenkt werden.  Der  Umgang  mit  der  Zumietung  von  umliegenden Einstellhal-

lenplätzen für ViV-Fahrten ist zu klären. 

2. B_04  Im öffentlichen Regional-,  Agglomerations-  und  Ortsverkehr Prioritäten 

setzen 

• Das  Tram  Länggasse wird als Vororientierung deklariert. Nach Abschluss  der 

Zweckmässigkeitsbeurteilung sollte  der  Planungsstand  von  Vororientierung auf Zwi-

schenergebnis angepasst werden. 

• Ergänzungsvorschlag: «Zweckmässigkeitsbeurteilung Insel: Kapazitätssteigerung 

auf  den  Linien  12:  Insel  und  101:  Güterbahnhof (-Hinterkappelen)» als Zwischener-

gebnis aufnehmen. 
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• Die  ÖV-Netzstrategie Kernagglomeration Bern  der  Regionalkonferenz Bern Mittel-
land RKBM stellt als mögliche Variante eine Verlängerung  der  RBS-Linie vom 
Bahnhof Bern  via  Insel bis Köniz/Schwarzenburg zur Diskussion.  Es  stellt sich  die 
Frage, ob diese — bis  Köniz  weitgehend unterirdisch verlaufende — neue Schmal-
spurlinie im Sinne einer Trassee-Sicherung  in den  Richtplan aufzunehmen wäre. 

Der  Gemeinderat bedankt sich für  die  Berücksichtigung seiner Anliegen. 

Freundliche Grüsse 

Alec von Graffenried 
Stadtpräsident 

1
t 
r. Jürg Wichtermann 
adtschreiber 


	Page 1
	Page 2

